

第7回岱志高校入学式

ようこそ、岱定へ！

ゆうなぎ
風

岱志高校
定時制日より



2021年度
第1号

編集・発行
岱志高校定時制



本校体育館で、全日制・定時制合同の入学式が行われました。今年度の入学式も新型コロナウイルス感染症の対応として、新入生・保護者・本校職員のみでの式となりました。定時制の新入生8名は最後まで緊張感を持ち、保護者の御臨席のもと、厳粛で晴れ晴れとした入学式でした。



最初のホームルーム



2021生徒会スローガン完成



担任・副担任紹介



校長式辞

身体測定・新体力テスト (4月16日)



跳べ！

もっと！もっと！！

対面式 (4月9日)

新入生と上級生の対面式が、セミナーハウスで行われました。前日入学したばかりの1年生と、先輩たちとの初顔合わせ。いい雰囲気でした。



よろしくお願いします！

新任式・始業式 (4月8日)



校長訓話

担任発表！

主任主事紹介

生徒代表歓迎の言葉

「はじめまして」

はじける若さ

岱志高校は、バスケットボール競技（熊本工業高校）、バドミントン競技（湧心館高等学校）の二種目に出場しました。いずれの会場でも白熱した試合が行われ、見事定時2年生の永田さんが女子バドミントン競技で3位入賞し、全国大会に出場を決めました！

- 【結果】・男子バスケットボール 2位
- ・男子バドミントン（シングルス）ベスト8 2人
- ・女子バドミントン（シングルス）3位 1人
- （ダブルス）2位 1組

ほとばしる力



県高校定時制・通信制総合体育大会(6月6日)